

Verleihung des Dr. Albrecht-Magen-Stipendiums 2014

Das Sommerfest der Steuben-Schurz-Gesellschaft (SSG) bildete den geselligen Rahmen für die Verleihung des diesjährigen Dr. Albrecht-Magen-Stipendiums. Im Beisein von Dekan Prof. Dr. Thomas Prisner überreichte die Präsidentin der Gesellschaft, Dr. Ingrid Gräfin zu Solms-Wildenfels, die Zertifikate für das diesjährige Dr. Albrecht-Magen-Stipendium. Das von der Steuben-Schurz-Gesellschaft gesponserte Stipendium fördert einen Studienaufenthalt in den USA. Aus einer Vielzahl hochqualifizierter Bewerbungen wurden in diesem Jahr zwei Preisträgerinnen ausgewählt: Die Biochemiestudentin Katrin Mercedes Schüle und die Chemiestudentin Alexandra John vom Fachbereich Biochemie, Chemie und Pharmazie der Goethe-Universität Frankfurt. Frau Schüle wird einen mehrmonatigen Forschungsaufenthalt im Südosten der USA, am [Salk Institute for Biological Studies](#) in La Jolla, bei [Prof. Reuben Shaw](#) verbringen. Frau John führt die Reise in die [Rutgers University](#), Newark, New Jersey in der Arbeitsgruppe von [Prof. Frieder Jäckle](#). Die beiden Preisträgerinnen absolvieren ein Masterstudium am Fachbereich Biochemie, Chemie und Pharmazie und haben sich durch hervorragende Studienleistungen und vielversprechende Forschungsvorhaben für die Auszeichnung qualifiziert.

Die Verleihung fand in guter Stimmung im Rahmen des Sommerfests der Steuben-Schurz-Gesellschaft (SSG) statt, mit dem auch im Stile eines amerikanischen Barbecues an den Unabhängigkeitstag der Amerikaner erinnert wird. Die Verleihung des Dr. Magen-Stipendiums (benannt nach einem früheren Präsidenten der SSG) und die Aushändigung von Zertifikaten an Stipendiaten des USA Interns-Praktikantenprogramms fand in diesem Jahr in der Frankfurter Rudergesellschaft Germania am Schaumainkai statt.

Das Dr. Albrecht Magen-Stipendium gehört zu den Förderungsprojekten der Gesellschaft, das jährlich zu Ehren des langjährigen früheren SSG-Präsidenten an Studierende des Fachbereichs Biochemie, Chemie und Pharmazie der Frankfurter Universität als Reisestipendium vergeben wird.



Foto (von links): Koordinatorin Juliane Adameit, Dekan Prof. Dr. Thomas Prisner, Alexandra John, Katrin Mercedes Schüle, Teilnehmer des USA-Interns-Praktikantenprogramms, Präsidentin Dr. Ingrid zu Solms-Wildenfels (rechts).

BILDQUELLE: Gunnar Schanno, Steuben-Schurz-Gesellschaft e.V., Frankfurt am Main, 2014